



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

BLINDARÁ EL IEQ LAS CASILLAS

Por Francisco Hernández

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), blindará la seguridad de las casillas en todo el estado a través del Sistema de Información Sobre el Desarrollo de la Jornada Electoral, indicó el Consejero, Alfredo Flores Ríos. De acuerdo a este sistema, el Consejo General del Instituto tendrá la capacidad para monitorear la totalidad de las casillas instaladas en los diferentes distritos electorales para actuar en conjunto con las corporaciones policiales en caso de que sea necesario. “Todos esos incidentes y posibles incidentes les damos un seguimiento puntualísimo, rápido sabemos qué es lo que pasa, nos reportan desde las 8 de la mañana qué casillas se han instalado, quiénes están presentes en la instalación, cualquier situación tenemos forma de estar monitoreando todo y de todo el estado, nos auxiliamos mucho con los teléfonos celulares y ellos a su vez, con los funcionarios de las mesas directivas, cualquier incidente se reporta”, informó el Consejero del IEQ. (AM p. 3)

CAPACITA IEQ A 15 MIL FUNCIONARIOS DE CASILLA

por Aimée Pacheco

La participación de los Capacitadores Asistentes Electorales para preparar a los funcionarios de las mesas directivas de casilla es fundamental pues le dan credibilidad al proceso electoral, señaló el Consejero Alfredo Flores Ríos, quien recordó que habrá 15 mil 246 ciudadanos como funcionarios de Mesas Directivas de Casilla en los 18 municipios, de los cuales ocho mil 712 son propietarios y seis mil 534 suplentes. Mientras que de los Capacitadores Asistentes Electorales habrá un total de 435 ciudadanos que tienen la función de recorrer calles, caminos y veredas del estado para notificar a sus vecinos que resultaron sorteados como funcionarios de casilla, brindarles capacitación y asistirlos el día de la votación. (DQ p. 4)

“MULTAS SUSTENTADAS”

Por Armando Ruiz Muñoz

Las sanciones económicas impuestas por el IEQ al PRI y el PAN por la colocación de propaganda en el Centro Histórico y en los Arcos, respectivamente; están sustentadas jurídicamente, aseguró el presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, quien indicó que los partidos deben hacerse responsables por sus candidatos, militantes y simpatizantes. Luego de que en la última sesión extraordinaria del órgano electoral, se aprobaron una disminución en el financiamiento de 55 mil pesos para el PRI por la fijación de su propaganda en viviendas del Centro y 47 mil pesos para el PAN por colocar propaganda móvil en Los Arcos, ambas fracciones mostraron inconformidad con la sanción e incluso Acción Nacional señaló que la impugnará con una instancia superior; sin embargo, el consejero presidente afirmó que existe congruencia jurídica en dicha resolución. (DQ p. 4)

CONTINÚAN CAPACITACIONES

Por Francisco Hernández

Representantes del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y el Instituto Federal Electoral (IFE), impartieron de manera conjunta el curso sobre integración de mesas directivas de casilla, dirigido a sus capacitadores asistentes electorales (CAES). El objetivo fue ampliar la coordinación e intercambio de información entre los capacitadores de ambos organismos electorales, para facilitar el derecho de los ciudadanos a votar el próximo 1 de julio. El curso se centró en la integración de las mesas directivas de casilla de los distritos 3 y 4 del IFE y 1 y 6 del IEQ, correspondientes a los municipios del Querétaro y El Marqués. (AM p. 3)



ACUEDUCTO.

Por Guillermo González

... A tres semanas de que los queretanos vayamos a las urnas para elegir a nuestros presidentes municipales y legisladores locales, y en que por vez primera el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) opera por cuenta propia el Programa de Resultados Electorales (PREP) –uno de cuyos responsables se pronunció hace unos días a través de redes sociales en contra de los Partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional... (AM p. 5)

PROCESO ELECTORAL

PIDE SANDRA VOTOS PARA ROBERTO LOYOLA

Por Carolina Sánchez

Sandra Albarrán Madero, esposa del Gobernador José Calzada, pidió el voto para el candidato priísta por la Alcaldía capitalina Roberto Loyola Vera. En un evento del aspirante tricolor con adultos mayores, la también presidenta del Patronato Estatal DIF, enlistó las razones para votar por el ex Secretario de Gobierno Estatal. (AM p. 2)

EXIGE A CONTRINCANTE DUFUNDA SU PATRIMONIO

Por Linda Sepúlveda

El candidato a la Alcaldía Capitalina, Armando Rivera Castillejos exigió a su oponente Roberto Loyola Vera que haga pública su declaración patrimonial. Y es que Rivera Castillejos señaló que el candidato por la Coalición “Compromiso por Querétaro” no ha cumplido su promesa realizada durante el debate realizado en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), ya que aunque presentó su declaración patrimonial, no la ha hecho pública. (AM p. 2)

SOLICITA A PRIÍSTA CAUTELA

Por Francisco Hernández

De cara a la recta final de las campañas electorales, el dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra solicitó no caer en excesos de confianza a pesar de que todas las encuestas les favorezcan a sus candidatos. Apenas el pasado viernes se dio a conocer la encuesta local elaborada por El Universal, en la que le otorgan una ventaja de 2 puntos porcentuales a su candidato a la Presidencia Municipal, Roberto Loyola Vera, pero que dista de la que presentó el mismo Guerra Urbiola en donde la encuestadora Parametría le otorga 9 puntos arriba de las preferencias electorales de su contrincante panista, Armando Rivera Castillejos. (AM p. 2)



PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

LOYOLA, HOMBRE DE VALORES

Por Patricia Vázquez

Voto de confianza, pidió la presidenta del Sistema estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, para el candidato a la alcaldía capitalina por la coalición “Compromiso por Querétaro”, Roberto Loyola Vera, a quien destacó como un candidato “honesto y con valores”, características que, afirmó, se requieren en los gobiernos. “Ustedes a través de su vida han visto muchos gobiernos y no me dejarán mentir que la gente con valores, la gente que se respeta a sí mismo y respeta a su familia es la gente que nos conviene y que da resultados, hoy les quisiera pedir que escuchen a la persona, que vean a la persona porque lo que se ve y se siente no se puede fingir”. Así lo expresó ante más de mil 500 adultos de la tercera edad que se reunieron en el Querétaro Centro de Congreso y Convenciones (QCC) con el candidato del PRI, PVEM y Panal quien estuvo acompañado de su esposa Lucy Huber. (PA Página web.)

SE COMPROMETE FABIÁN PINEDA

Por Candhy Escalante

Compromisos como el otorgamiento de despensas cada dos meses y la escrituración gratuita del terreno con el que cuentan para construir la casa del jubilado son algunos de los compromisos que el priísta Fabián Pineda Morales, candidato de la coalición “Compromiso por Querétaro”, realizó con jubilados y pensionados. Además se comprometió a realizar la donación del 100 por ciento de los materiales para la construcción del inmueble antes mencionado. Pineda Morales resaltó su responsabilidad y compromiso con los grupos más desprotegidos de la sociedad, por lo que -subrayó- se dará continuidad a la política de exención del pago del impuesto predial durante su administración. El candidato del Revolucionario Institucional, Partido Verde y Nueva Alianza precisó que se dará certeza a este sector de la población que se reconoce como uno de los más vulnerables, motivo por el que se impulsará la creación de proyectos productivos a fin de que puedan emplearse y ser generadores de economía. (PA Página web.)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL WEB
		EE: EL ECONOMISTA
		J: LA JORNADA
		R: REFORMA

Blindará el IEQ las casillas

¡POR FRANCISCO HERNÁNDEZ

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), blindará la seguridad de las casillas en todo el estado a través del Sistema de Información Sobre el Desarrollo de la Jornada Electoral, indicó el Consejero, Alfredo Flores Ríos.

De acuerdo a este sistema, el Consejo General del Instituto tendrá la capacidad para monitorear la totalidad de las casillas instaladas en los diferentes distritos electorales para actuar en conjunto con las corporaciones policiales en caso de que sea necesario.

“Todos esos incidentes y posibles incidentes les damos un seguimiento puntualísimo, rápido sabemos qué es lo que pasa, nos reportan desde las 8 de la mañana qué casillas se han instalado, quiénes están presentes en la instalación, cualquier situación tenemos forma de estar monitoreando todo y de todo el estado, nos auxiliamos mucho con los teléfonos celulares y ellos a su vez, con los funcionarios de las mesas directivas, cualquier incidente se reporta”, informó el Consejero del IEQ.

Flores Ríos, añadió que en Querétaro no se tienen focos rojos en materia de seguridad durante la jornada electoral y más bien se prevén incidentes menores y aislados para los cuales se tomarán las medidas precautorias.

Sin embargo, puntualizó que en caso de presentarse un hecho de gravedad, los presidentes de las mesas directivas de casillas tendrán la facultad de suspender la votación en tanto se resuelva el conflicto.

Capacita IEQ a 15 mil funcionarios de casilla

► Tarea fundamental de los Capacitadores Asistentes Electorales

por **Aimée Pacheco**

La participación de los Capacitadores Asistentes Electorales para preparar a los funcionarios de las mesas directivas de casilla es fundamental pues le dan credibilidad al proceso electoral, señaló el Consejero Alfredo Flores Ríos, quien recordó que habrá 15 mil 246 ciudadanos como funcionarios de Mesas Directivas de Casilla en los 18 municipios, de los cuales ocho mil 712 son propietarios y seis mil 534 suplentes.

Mientras que de los Capacita-

dores Asistentes Electorales habrá un total de 435 ciudadanos que tienen la función de recorrer calles, caminos y veredas del estado para notificar a sus vecinos que resultaron sorteados como funcionarios de casilla, brindarles capacitación y asistirlos el día de la votación.

Indicó que continúa la preparación para los capacitadores asistentes electorales, que se celebra de manera coordinada entre el IFE y el IEQ a través del "Curso sobre Integración de Mesas Directiva de Casilla" dirigido a sus Capacitadores Asis-

tentes Electorales (CAEs).

El objetivo es ampliar la coordinación e intercambio de información entre los capacitadores de ambos organismos electorales, para facilitar el derecho de los ciudadanos a votar el 1 de julio.

Esta acción es reforzada con la entrega a cada uno de los capacitadores de un manual de coordinación durante las tareas de asistencia electoral, a fin de garantizar que las mesas directivas de casilla se encuentren equipadas y trabajando correctamente.

Continúan capacitaciones

Representantes del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y del Instituto Federal Electoral (IFE) impartieron, de manera conjunta, el 'Curso sobre integración de mesas directiva de casilla', dirigido a sus Capacitadores Asistentes Electorales (CAEs).

El objetivo fue ampliar la coordinación e intercambio de información entre los capacitadores de ambos organismos electorales, para facilitar el derecho de los ciudadanos a votar el próximo 1 de julio.

El curso se centró en la integración de las mesas directivas de casilla de los distritos 3 y 4 del IFE y del 1 al 6 del IEQ, correspondientes a los municipios de Querétaro y El Marqués.

Esta acción fue reforzada con la entrega a cada uno de los capacitadores de un manual de coordinación durante las tareas de asistencia electoral, a fin de garantizar que las mesas directivas de casilla se encuentren equipadas y trabajando correctamente.

El consejero electoral Alfredo Flores Ríos reconoció y agradeció la labor de los CAEs para preparar a los funcionarios de mesas directivas de casilla, ya que con ello dan credibilidad al proceso electoral.

Informó que en el Proceso Electoral 2012, participarán 15 mil 246 ciudadanos como funcionarios de casilla en los 18 municipios, de los cuales 8 mil 712 son propietarios y 6 mil 534 suplentes.

Por Redacción

"Multas sustentadas"

► Partidos son responsables de sus candidatos, dice Vidal Uribe

por **Armando Ruiz Muñoz**

Las sanciones económicas impuestas por el IEQ al PRI y al PAN por la colocación de propaganda en el Centro Histórico y en Los Arcos respectivamente, están sustentadas jurídicamente, aseguró el presidente del Consejo general, José Vidal Uribe Concha, quien indicó que los partidos deben hacerse responsables por sus candidatos, militantes y simpatizantes.

Luego de que en la última sesión extraordina-

ria del órgano electoral se aprobara una disminución en el financiamiento de 55 mil pesos para el PRI por la fijación de su propaganda en viviendas del Centro y 47 mil pesos para el PAN por colocar propaganda móvil en Los Arcos, ambas fracciones mostraron inconformidad con la sanción e incluso Acción Nacional señaló que la impugnará con una instancia superior; sin embargo, el Consejero presidente afirmó que existe congruencia jurídica en dicha resolución.

"Tuvimos que aplicar ya la sanción económica. Qué sucede si una persona tropieza con aquella que está poniendo una propaganda o qué si sucede si una persona de la que sostiene la propaganda cayera al tránsito de los vehículos en Bernardo Quintana, (dirían) el IEQ no hizo nada, fue ciego, tenía la norma para poderla aplicar y no lo hizo. Qué sucede si fijan propaganda en estas casas monumentales que tenemos en el Centro Histórico de más de 300 años, están protegidas por el INAH... Nosotros tenemos que prever y por ello las resoluciones".

Dijo que en estos casos no eran suficientes las amonestaciones pues se debe propiciar que los partidos se hagan responsables de las acciones que hacen sus integrantes, y una forma para lograrlo es la disminución de su financiamiento.

"En materia electoral hay una parte que habla de la culpa in vigilando, los partidos políticos tienen que vigilar qué hacen sus candidatos, sus militantes o simpatizantes. No estamos sancionando a las personas, porque en los documentos que obran en los expedientes no obran las personas, sino los partidos políticos que tienen que atender. Tenemos que respetar Los Arcos, que la propaganda no se fije en los puentes".

ACUEDUCTO

IÓN A. Domingo 10 de Junio de 2012. Editor: Guillermo González. email: ggonzalez@amqueretaro.com Coeditor Gráfico: Armando Rodríguez. Tel: 291-9900. PÁGINA 1



FOTO: RODRIGO ALVAREZ
El candidato del Partido Acción Nacional a la Presidencia Municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, le obsequió el martes 5 de junio, luego del debate, al Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz, una estatuilla metálica entintada en verde que representa a Carlos Septién García. Esas estatuillas corresponden a un lote que adquirió siendo Presidente Municipal de Querétaro y que regaló a los Directores de los Medios de Comunicación con motivo del Día de la Libertad de Expresión en junio de 2006, año en que concluyó su trienio en el Centro Cívico.

* ¡QUÉ BONITA FAMILIA!
* EL TREN Y EL TÚNEL
* ARQUITOS

POR GUILLERMO GONZÁLEZ HUDSON



Daniel González



Raúl Ortueta



Pancho Domínguez



Manuel Valdés



Rubén Galicia

... A

tres semanas de que los queretanos vayamos a las urnas para elegir a nuestros Presidentes Municipales y Legisladores Locales, y en el que por vez primera el Instituto Electoral de Querétaro operará por cuenta propia el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) -uno de cuyos responsables se pronunció hace unos días a través de redes sociales en contra de los Partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional-.